

## **SUBEN A 30 LOS CASOS DE CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA DE JAÉN**

Ayer fueron 23 y hoy se reportaron 07 casos más.

Jaén, 25 de abril del 2020  
A 30 aumentaron los casos de Coronavirus en la provincia de Jaén. Ayer se tuvo 23 y hoy el Laboratorio Referencial de la Disa Jaén reportó 07 personas más infectadas, de estos 05 son por transmisión local y 02 importados. 09 son los pacientes recuperados.

Caso 24, varón de 23 años de edad. Caso 25, varón de 82 años de edad. Caso 26, mujer de 78 años de edad. Caso 27, mujer de 79 años de edad. Caso 28, mujer de 50 años de edad. Caso 29, mujer de 21 años de edad. Caso 30, varón de 32 años de edad.

Todas estas personas se encuentran estables y cumpliendo su aislamiento domiciliario, con el monitoreo del personal de salud. Asimismo, se está haciendo el cerco epidemiológico para la identificación de sus contactos.

Se recomienda a la población de Jaén no salir de sus casas y respetar las normas establecidas por las autoridades, como es el aislamiento social hasta el 10 mayo y así evitar la propagación del COVID-19.



La Dirección Sub Regional de Salud I Jaén

REPORTA NUEVO CASO DE

# CORONAVIRUS

En la Provincia de:

**JAÉN**

Oficina de Comunicaciones

**24 EMERGENCIAS COVID - 19**

956593954 / 927934663 / 970962172

[www.disajaen.gob.pe](http://www.disajaen.gob.pe)

#PrimeroLaGente

